

848 Calon Taruna Akademi TNI Panda Jaya Laksanakan Tes Jasmani

Updates. - PUBLIKRIAU.COM

May 29, 2024 - 18:16



JAKARTA - Sebanyak 848 peserta seleksi Calon Taruna (Catar) Akademi TNI TA. 2024 Panda Jaya mengikuti tes Kesamaptaan Jasmani (Garjas) bertempat di lapangan Mako Brigif 1 Jaya Sakti, Kalisari jalan Raya Bogor Jakarta Timur, Rabu (29/5/2024)

Pelaksanaan tes Kesamaptaan Jasmani Calon Taruna Akademi TNI TA. 2024 dilaksanakan dari tanggal 26 sampai dengan 29 Mei 2024, setiap harinya 212

peserta melaksanakan tes Garjas diantaranya Garjas (A) Lari dengan waktu 12 menit kemudian Garjas (B) terdiri dari Pull Up, Sit Up, Push Up dan Shuttel Run, setelah itu dilanjutkan postur, dan diakhiri renang 25 meter dengan menggunakan Gaya Dada atau Gaya Bebas.



Pada kesempatan kali ini Irjen TNI Laksamana Madya TNI Dadi Hartanto M. Tr. Han bersama Tim menyampaikan, dirinya bersama dengan Calon taruna yang mengikuti kegiatan ini, hadir dalam rangka memberikan semangat dan motivasi langsung kepada para Calon Taruna yang tergabung mengikuti tes tersebut.

"Saya hadir ditengah tengah Calon taruna (Catar) yang sedang mengikuti tes garjas agar mereka mendapat suntikan semangat sehingga dapat mengerahkan seluruh kemampuannya untuk mencapai hasil yang terbaik dari tes tersebut", ujarnya.

Hal Senada disampaikan Kajasdarm Jaya Kolonel Inf Aries Dwiyanto. Dalam Penerimaan calon taruna ini Panitia Seleksi menjalankan tugasnya sesuai dengan Prinsip Transparan, Akuntabel dan Humanis yang nantinya bisa mencetak generasi taruna yang Kuat, Tangguh dan Prima dalam melaksanakan pengabdian kepada Bangsa dan Negara, "ucap Kolonel Aries.

Dalam Tes Kesamaptaan Jasmani kali ini turut hadir diantaranya Irjen TNI Laksamana Madya TNI Dadi Hartanto, M.Tr. (Han), Wairjen TNI Mayjen TNI Alvis Anwar, S.A.P., M.Tr.(Han), Irdam Jaya Brigjen TNI Triadi Murwanto, S.E., M.M., Irum Itjen TNI Brigjen TNI Deki Pattanaya, Kajasdarm Jaya Kolonel Inf Aries Dwiyanto, Pawas Itjenad Kolonel Inf Suranto, Aspers Danlatamal III Letkol Laut (S) Arie Herimukti serta Tim Panitia Pusat Catur Akademi TNI TA. 2024. (***)